
México D.F., a  12 de septiembre de 2006. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- ¿Diputado, su opinión con respecto a esta conversación que 
salio el día de hoy en la mañana entre el diputado Gamboa y Kamel Nacif? 
 
RESPUESTA.- No tengo ningún comentario; no quisiera comentar sobre 
grabaciones que de entrada, por sí mismas, son ilegales. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero va a mantener algún tipo de conversación con Gamboa, 
le va a pedir alguna explicación? 
 
RESPUESTA.- No, ninguna, es un tema que él tiene que hablar, pero yo 
les diría de entrada que cualquier conversación grabada es ilegal. 
 
PREGUNTA.- ¿Entonces las grabaciones no son válidas? 
 
RESPUESTA.- Las grabaciones tienen un valor cuando son reconocidas 
por las partes. 
 
PREGUNTA.- Pero este tipo de conversaciones nadie las va a reconocer, sobre 
todo por el personaje Kamel Nacif. 
 
RESPUESTA.- Pregúnteles a ellos; yo soy ajeno a  las mismas. 
 
PREGUNTA.- ¿Como Presidente de la Cámara o como legislador? 
 
RESPUESTA.- Como compañero de todos los legisladores, me parece que 
debo ser prudente en este tipo de declaraciones. 
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PREGUNTA.- ¿A la cámara le afectará, en su perspectiva, que una persona 
como Emilio Gamboa con este asunto que está ventilándose hoy suba a la 
Junta de Coordinación Política? 
 
RESPUESTA.- No; no veo porque tenga qué subir; es un asunto que 
aparece en los medios y creo que correspondería a las partes afectadas 
decir algo y no a los demás. 
 
PREGUNTA.- ¿Le da credibilidad? 
 
RESPUESTA.- Yo no sé, no quiero opinar, y quiero que respeten esta 
posición mía, no tengo ninguna opinión ni a favor ni en contra, y como les 
digo partiendo de la base de una grabación que por sí misma es ilegal, 
menos podría yo opinar. 
 
PREGUNTA.- ¿Pondría en tela de duda a las instituciones? 
 
RESPUESTA.- Yo soy Presidente de la Mesa Directiva para todos los 500 
diputados. 
 
PREGUNTA.- Pero para su partido, de alguna manera, hubo una negociación 
con Emilio Gamboa para cambiar la Ley Orgánica. 
 
RESPUESTA.- No voy a opinar sobre este tema, y si tienen algún otro 
estoy a sus órdenes. 
 
PREGUNTA.- ¿No se afecta la imagen de la Cámara de Diputados? 
 
RESPUESTA.- No, absolutamente. 
 
Muchas gracias. 
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